

LALO, comodín del Talavera

SI NO REDUCEN LA EDAD, CREE QUE PODRIA JUGAR CINCO AÑOS MAS

Pide apoyo para que la medida no se lleve a cabo

Madrid. (De nuestro corresponsal, Rodríguez Martín). Lalo es uno de los jugadores más eficaces del Talavera. Sin embargo, al principio, no jugó en su puesto. Para que nos aclarase este hecho le preguntamos:



—¿Dinos Lalo a qué se debió el que el mister te de tu puesto habitual para pasarte a la defensa?

—Bueno no es que yo esté predestinado a este puesto pero, cuando he jugado en él, ha sido porque Mozún se encuentra haciendo el servicio militar. En las ocasiones en que no puede venir, el entrenador, que no quiere desarticular el conjunto y puesto que yo ya en otras ocasiones he jugado en este lugar y al parecer me desenvuelvo bien, estimo conveniente cambiarme de demarcación. Yo, por mi parte, me amoldo a sus órdenes aunque reconozco que mi sitio está en el centro del campo.

—¿Tú sabes que, hoy por hoy, el jugador de fútbol debe saber ocupar cualquier puesto incluso el de portero?

—Sí de acuerdo, pero tengamos en cuenta que hay puestos que se adaptan mejor a unas cualidades que a otras.

—¿Cómo te encuentras físicamente?

—Bien pero en el transcurso de la temporada me voy encontrando bastante mejor, por la preparación y los partidos que son los que dan la puesta a punto.

—¿Qué opinas tú de la actual plantilla con que cuenta el Talavera?

—Me agrada bastante; son todos buenos compañeros y buenos jugadores. Hay moral de conjunto, seriedad, compañerismo y buenos deseos de triunfar.

—¿Dinos algo del entrenador Elices?

—A mí me parece estupendo en todos los aspectos técnicos y morales; trata a los jugadores bien y deposita en ellos una gran confianza; sabe muy bien lo que desea y lo que busca; cuando tiene que llamarnos la atención, lo hace energicamente pero con el máximo respeto y educación; no tiene preferencias por éste o aquél; para él, todos somos jugadores y todos tenemos que dar el máximo de nuestro rendimiento; en fin, es todo un caballero.

—¿En qué equipos ha jugado Lalo?

—Bueno, pues verás: Comencé en los juveniles del Aranjuez donde residí a pesar de ser nacido en Madrid; este equipo juvenil del que te digo es el Loloya; luego en el Parque Móvil, también juvenil; después ya pasé al Aranjuez donde estuve tres temporadas; de allá marche al Plus Ultra cuando militaba en Segunda División; fui cedido al Madrid donde jugué dos o tres

temporadas y luego me reintegré al Plus Ultra de nuevo para estar tres temporadas y, de allí, me vine al Talavera.

—¿Contento de jugar en este club talaverano?

—Si bastante, sobre todo porque siempre tuve buenos compañeros y buenos entrenadores y unos directivos que hasta ahora siempre han sido muy serios y saben tratar muy bien a los jugadores.

—¿Nos dices tu nombre y edad?

—Fues sí; me llamo Enrique Moreno López y tengo 27 años.

—¿Cuántos años crees tu que podrías seguir jugando al fútbol?

—Bueno, si esto de la limitación de edad lo arreglan, creo que algunas años más, por lo menos cinco.

—Despidete de los lectores de ALARCOS.

—Un saludo y que nos apoyen en lo de la edad porque creo que somos muchos los que, de no cambiar las cosas, tendríamos que colgar los trastos; en cuanto a los de Talavera le pido que nos apoyen, pues el equipo es bueno y responde; tenemos gran espíritu de satisfacer a los seguidores y al público en general.

CAMPEONATO MANCHEGO

Atlético de Tomelloso, 4;

Daimiel, 0

Tomelloso. (De nuestro corresponsal PONA). Atlético de Tomelloso, 4 (Berlanga 2, Ramírez y Galvez); Daimiel, 0.

DAIMIEL: José; Luis, Loli, Poli; Santos, Picacho; Díaz, Santos II, Ramón, Soco y Rivera.

AT. TOMELLOSO: Diana; Crespo, Treviño, Ricardo; Berlanga, Agustín; Lomas, Ramírez, Ramiro, Lara y Galvez.

A los 6 minutos inaugura el marcador Berlanga de fuerte tiro. A los 36 minutos de nuevo Berlanga vuelve a marcar, en una melee. A los 65 minutos Ramírez empalma un fuerte tiro a la media vuelta marcando un soberbio gol y dos minutos más tarde, Galvez marca el cuarto y último gol de la tarde.

Han destacado por el Daimiel el central Loli y por el Atlético, Crespo y Berlanga.

El partido ha sido presenciado por un elevado número de aficionados deseosos de aplaudir a estos chavales que tanta ansia de victoria han demostrado.

ACLARACION

El pasado domingo al facilitar la crónica del partido Manchego-Tomelloso sufrí un pequeño "lapsus". Concedí el primer gol tomelloso al jugador Aparicio, cuando en realidad el que lo marcó fue Jorquera. Lamento lo ocurrido.

Segunda Regional

1-0 venció el Manzanares al San Fernando

Hubo cambio de campo, pues el visitante no tiene aún arreglado el suyo

Manzanares. (De nuestro corresponsal, BERRUEZO).

MANZANARES: Maillo (2); Mascaraque (1), Luis (3), Parra (2); Menchén (2), Mata I (2); Albadea (2), Camarena (3), Mata II (1), Alcolea (2) y Roberto (2).

SAN FERNANDO: Camacho (3); Gea (2), Olmedo (3), Pildo (2); Guerra (2), Anique (1); Ruiz (3), Tonín (1), Manolo (1), Primi (2) y Pinillos (1).

Arbitro: Ditiño el encuentro Jarillo, ayudado por Sánchez Molina y Campos, ambos debutantes en competición oficial. Los tres estuvieron bien. Quizá Jarillo permitió más de la cuenta las protestas forasteras, siempre sin fundamento, pero el partido no se le fue nunca de las manos.

INCIDENCIAS

En el minuto 35, Parra recibió un balonazo en pleno estómago del que fue asistido en el campo y luego en el vestuario. Se recuperó en parte, y jugó de extremo izquierdo en el segundo tiempo, pero mermado de facultades, aunque no de entusiasmo. También Mata II jugó la segunda parte mermado de facultades por otra lesión.

EL GOL

En el minuto 89, Roberto se llevó por codicia el balón, colgándolo sobre Mata II. Este cabeceó hacia atrás y Albadea, también de cabeza, metió el cuero junto al poste. El gol se acogió, lógicamente, con enorme júbilo.

UN GOL JUSTICIERO

Este partido correspondía jugarlo en campo adversario, pe-

ro el San Fernando que, de consecuencia de la rotura que sufre, no dispone de terreno de juego, solicitó el cambio, al que accedió el club local.

Este nuevo y merecido triunfo del equipo de casa nos ha dejado, si cabe, mejor regusto que el anterior tan prolífero en goles.

El San Fernando dispone de un cuadro potente y de hombres de enorme textura física que se defiende estupendamente, pero que carece de remate, al menos hoy. Han jugado con enorme rapidez y han puesto a prueba a la defensa local que, una vez más se ha mostrado firmísimo. Desentonó algo Mascaraque, pero es explicable, porque el muchacho actuaba algo acoquinado como canchero, hace unas jornadas, en los huesos nasales. Al final se afianzó bastante.

Los locales han echado el resto, poniendo todos, sin excepción, enorme voluntad por alzarse con el triunfo que merecieron, sin duda, por las ocasiones de peligro que crearon ante el marco adversario. Albadea y Camarena estrellaron sendos balones en la madera y el meta adversario hizo paradas de verdadero mérito.

Camarena, un pequeño interior que se agiganta en cada partido, estuvo hoy fenomenal defendiendo y atacando, con una colocación en el campo impropia de su edad.

En fin, el público alentó mucho y sufrió bastante viendo que el balón no quería entrar, pero, rozando el final, Albadea acertó con su gol, un gol que hizo justicia, a poner las cosas en su sitio.

Habla el presidente del Manzanares

«Nuestra plantilla es local y nadie cobra un céntimo»

«No podemos tener queja de la afición, nos está apoyando mucho»

Creemos que es de interés celebrar una entrevista con el joven presidente del club local, porque hay muchos puntos que necesitan explicarse y porque a estas alturas ya debe tener motivos sobrados para hablar con experiencia de las vicisitudes que su cargo lleva consigo. Jesús A. Maeso Pedrero es joven y tiene sobradamente demostrado su amor al fútbol en general y al local en particu-

se han vendido muchísimos. También las autoridades locales nos están ayudando y esperamos que la compensación por kilómetro que nos de la Federación y la asistencia del público al campo, equilibren nuestro modesto presupuesto.

—Háblame de la plantilla de jugadores.

—Como sabes son todos locales y todos están de acuerdo en no cobrar un céntimo. Si al fi-



Berruezo entrevista al presidente manzanareño, Maeso

lar. El ha sido seguidor infatigable del Manzanares, pero lo curioso del caso es que, la mayoría de las veces, lo ha hecho en bicicleta. Ha ido, incluso, a Madrid dándole a los pedales para ver a su equipo favorito.

Además, en plan de excursionista solitario, ha recorrido en bici el Levante español, Andalucía y parte de Asturias. Como amante del fútbol local juvenil es también muy conocido porque... bueno, será mejor que lo diga él mismo.

—¿Qué equipos juveniles has dirigido en los campeonatos locales?

—Empecé en el año 1960 con el Casamata, que quedó campeón del torneo juvenil local. Posteriormente, casi sin cambiar de jugadores, cambiamos de nombre llamándole Manzanareño. Con este equipo fuimos subcampeones locales bastantes veces, pues el Juvenil que preparaba Alcolea era campeón vitalicio. Hemos recorrido con este equipo casi toda la provincia y los jugadores se han fogueado bastante, lo que nos animó este año a ocupar el primer plano local, llevando al equipo, con el nuevo nombre de Manzanares C. de F. a la competición oficial en Segunda Regional.

—¿Por qué te hiciste cargo de esta responsabilidad?

—Por mi gran cariño al Manzanares y a mi pueblo, ya que era incuestionable la desaparición del club titular y pensando que, con la plantilla local, no haríamos un papel desairado.

—¿Te gusta el cargo de presidente?

—Es una tarea ingrata y más en equipos modestos. Hay momentos en que uno quisiera que fuese el final, pero lucharé hasta el 2 de junio con entrega total, ayudado por mis compañeros de directiva.

—¿Con qué medios económicos contáis?

—Ya te puedes imaginar que, en cuestión económica, tenemos que hacer improbos equilibrios; pero tengo que decir que la afición nos ha respondido mejor de lo esperado. Se han puesto en circulación carnés de socios para la temporada, y

nal sobra algo, se les repartirá como compensación o regalo. Los jugadores son:

Porteros: Parada, Fernando, Choila y Maillo (que es de Daimiel, pero que está enrolado como si fuese local); defensas, Mascaraque, Mata I, Jaro, Gordo, Chini y Parra; medios, Mariano, Menchén, Toni, Juan Agustín y Chacón; delanteros, Mata II, Alcolea, Roberto, Albadea, Miguelín, Camarena y Manolín.

—¿Tenéis otros equipos?

—Sí. Contamos con el Manzanares B, que participa en el torneo interprovincial que organizan en Tomelloso y, además, un equipo juvenil que tomará parte en el campeonato organizado por la Delegación de Juventudes. Ello supone no poco sacrificio, pero queremos hacer cantera para que, el día de mañana, tengamos un gran equipo local.

—¿Qué solución ves al fútbol en nuestra provincia?

—Formar una regional con nuestros propios clubs y más ahora que van a descender algunos de Tercera División. También sería bueno unirnos a la Comarcal de Toledo, con lo que tendríamos una competición interesante.

—¿Cómo ves el porvenir del equipo en esta competición de Segunda Regional?

—Hasta ahora no nos acompañó la suerte. El Asland y el Hogar se llevaron puntos sin merecerlos y fuera hemos perdido por la mínima, habiendo merecido algún punto. Creo que si la delantera afina la puntería pronto estaremos donde nos corresponde: la mitad de la tabla.

—¿Algo más?

—Dar las gracias a la afición y autoridades locales por su apoyo. A ALARCOS por su tarea difusora del deporte en nuestra provincia y fuera de ella y pedir a la afición, que tenga paciencia y nos siga alentando.

Pues que la suerte cambie rotundamente es lo que deseamos, para que la nave llegue a puerto sin contratiempos.

BERRUEZO.